

校長のつぶやき

校長室便り 第49号

令和2年1月27日 山内

○1・2年生 進路の時間 - 1年悠備館タイム 2年生職場体験 -



〔1年生悠備館タイム表彰式〕

明後日から3年生はいよいよ高校生活最後の定期考査。卒業のかかった大事なテストです。しっかり取り組んでください。

1・2年生は先週から「進路週間」とも言ったらいいでしょうか、2年生は職場体験。

古川消防署，大崎市民病院，ユニクロ，TSUTAYAといった職場にお邪魔し，貴重な体験をさせていただきました。スーパーあいのや等今週から始まる企業もあります。私も今週は市内を回ってみようと思います。写真は1年生，23日（木）に講義室にて悠備館タイム「豊かで明るい悠備館市づくり」研究発表会の様子を学年主任の石垣先生に撮ってもらったものです。担当の渡邊いづみ先生とともに入賞した班に賞状を授与しました。

司会進行等すべての運営は岩高生によるもの，入学してから10ヶ月，成長した姿に驚きました。来賓としてお出でいただいた，大崎市議会議員の小沢和悦様，大崎市水道部設備課の紺野淳一様には指導講評の中で，「大人にはない自由な発想がとても新鮮で勉強になった」と岩高生の取り組みを評価していただきました。嶺岸教頭先生，石垣先生とで審査した結果，少子高齢化対策課・岩出山総合支所市民福祉課班が第1位となりました。商業振興観光課班，文化・スポーツ振興課班，市議会・ライフライン・交通課班全13班の皆さんお疲れ様でした。もし私から一つだけ要望させてもらえれば，発表の時は下をうつむいて原稿読むだけでなく，恥ずかしながら聞いている人々の顔を見ながらプレゼンしてほしいところです。日々の授業でも同じです。ただ，聞く側の態度は本当に立派でした。1年生も高校生らしくなりました。お忙しい中ご対応いただいた機関の皆様心から感謝いたします。

3年生は最後の考査もありますが，今週進路先の受験という人もいます。なかなか進路が決まらず，心が折れそうな時もあるかと思いますが，諦めなければ必ず決まります。最後の最後まで粘り強く取り組んでください。頑張れ岩高生！私たちはいつでも皆さんを応援しています。では今回のつぶやきはお終いにします。